

وهي من بلاد الرّي⁽¹⁾ جالنسي الكافر وسنذكره وسافرنا منها
الى مدينة قندهار وضبط اسمها بفتح القاف وسكون النون
وفتح الدال المهمل وهاء والفاء وراء وهي مدينة كبيرة للكفار على
خور من البحر

ذكر سلطانها وسلطان قندهار كافر اسمه جالنسي بفتح
الجيم واللام وسكون النون وكسر السين المهملة، وهو تحت حكم
الاسلام ويعطى ملك الهند هديّة كل عام ولما وصلنا الى قندهار
خرج الى استقبالنا وعظّمنا اشدّ التعظيم وخرج عن قصره
فانزلنا به وجاء الينا من عنده من كبار المسلمين كاولاد خواجه
بهره ومنهم الناخودة ابراهيم له ستة من المراكب مختصة له
ومن هذه المدينة ركبنا البحر

reflux. Elle fait partie des États du raja infidèle Djâlansy, dont nous parlerons bientôt. De Câouy nous allâmes à Kandahâr, qui est une ville considérable, appartenant aux idolâtres, et située sur un golfe formé par la mer.

DU SULTAN DE KANDAHÂR.

C'est un infidèle nommé Djâlansy, qui est soumis à l'autorité des musulmans, et offre chaque année un présent au roi de l'Inde. Lorsque nous arrivâmes à Kandahâr, il sortit à notre rencontre et nous témoigna la plus grande considération, au point de quitter son palais, et de nous y loger. Nous reçûmes la visite de ceux des principaux musulmans qui habitaient à sa cour, tels que les enfants de Khodjah Bohrah, au nombre desquels se trouvait le patron de navire Ibrâhîm, qui avait six vaisseaux à lui appartenants. C'est à Kandahâr que nous nous embarquâmes sur mer.